

**出産おめでとウメモリアル  
撮影会を実施しました**



7月2日、2組のご家族へ出産祝いの贈呈とごかりんとの撮影会を行いました。

「出産おめでとウ事業」は、次代を担う新生児の誕生をみんなですぐに、思い出に残すものです。

この日は、2組のご家族が第1号のメモリアル撮影会を行いました。

**交通安全教室が開催されました**

6月15日、東・西小学校体育館において、境地区交通安全協会五霞支部・五霞町交通安全母の会・茨城県トラック協会・境警察署の協力による交通安全教室が開催されました。

両駐在による交通安全講話では、交通事故に遭わないための安全な通行についての説明を受け、実技指導では、1年生から3年生は「正しい歩行の仕方」、4年生から6年生は「正しい自転車の点検の仕方」を学びました。

また、トラック協会による講話もいただき、より一層交通安全に対する意識が深まりました。

児童が毎日安全に登下校できるよう、みなさんのご指導・ご協力をお願いします。



**行幸湖クリーン作戦が実施されました**



7月1日、権現堂調節池において、行幸湖クリーン作戦が実施されました。

今年で第23回を迎えた行幸湖クリーン作戦は、五霞町、幸手市、久喜市の3市町合同で行われ、本町においては各種ボランティア団体や企業などから252名の方が参加しました。

回収されたごみの量は120kgとなりました。

今後、ごみの減量化に向け、ごみの分別を正しく行い、ペットボトル・空き缶などは、リサイクルするよう心がけましょう。

**寄附がありました**

7月2日、古河地区危険物安全協会（会長 斉藤一恵氏）から50,000円の寄附がありました。御厚志に対し厚く御礼申し上げます。



**火事見舞いについて**

3月1日に山王山地区内で発生した建物火災の火事見舞い金を山王山区長立会いのもと、6月27日に被災者の方へ手渡しました。ご協力ありがとうございました。